

Grenzbeträge und Beiträge Sozialversicherungen

(gültig ab 01. Januar 2017)

	Ab 01.01.2017 (jährlich)	01.01.2015 (jährlich)
1. Säule – AHV/IV/EO		
Renten		
Minimale AHV-Altersrente	CHF 14'040.00	CHF 13'920.00
Maximale AHV-Altersrente	CHF 28'080.00	CHF 27'840.00
Maximale AHV-Altersrente für Ehepaare	CHF 42'120.00	CHF 41'760.00
Beiträge		
AHV	4,20 %*	4,20 %*
IV	0,70 %*	0,70 %*
EO	0,225 %*	0,25 %*
Total	5,125 %*	5,15 %*
ALV-Arbeitslosenversicherung		
Beitrag bis CHF 148'000.00	1,10 %*	1,10 %*
Solidaritätsbeitrag ab CHF 148'201.00 bis unbegrenzt (bis Ende 2015 bis CHF 315'000.00)	0.50 %*	0.50 %*
* je Arbeitnehmer- und Arbeitgeberbeitrag		
2. Säule - Lohnlimite gemäss BVG		
Anrechenbarer Jahreslohn im Maximum	CHF 84'600.00	CHF 84'600.00
Koordinationsabzug (7/8 der max. AHV-Altersrente)	CHF 24'675.00	CHF 24'675.00
Koordinierter Jahreslohn im Maximum	CHF 59'925.00	CHF 59'925.00
Koordinierter Lohn im Minimum	CHF 3'525.00	CHF 3'525.00
2. Säule - Unfallversicherung		
Maximal versicherter Lohn	CHF 148'200.00	CHF 126'000.00
3. Säule - Gebundene Vorsorge 3a		
Maximum für Personen mit 2. Säule – BVG	CHF 6'768.00	CHF 6'768.00
Maximum für Personen ohne 2. Säule *	CHF 33'840.00	CHF 33'840.00
* 20% des Erwerbseinkommens, max. 40% von CHF84'600.00		
Mutterschaftsversicherung		
	(pro Monat)	(pro Tag)
Anspruch: Ab Tag der Geburt 14 Wochen/98 Tage		
Versicherter max. Lohn (davon 80 %)	CHF 7'350.00	CHF 196.00